

Le président de Cuba félicite les infirmières et les infirmiers à l'occasion de leur journée



La Havane, 12 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité par l'intermédiaire de son compte Twitter les infirmières et les infirmiers des institutions sanitaires de l'île caribéenne à l'occasion de leur Journée internationale, qui est célébrée aujourd'hui.

"Les héroïnes et les héros de la résistance créative à Cuba sont, parmi tant d'autres indispensables, les infirmières et les infirmiers de nos établissements de santé, qui surmontent les difficultés découlant du blocus pour sauver des vies. En cette Journée internationale des infirmières et des infirmiers et tous les jours. Félicitations", a écrit le président sur le réseau social.

Les professionnels infirmiers constituent un secteur stratégique à Cuba, considérée comme une puissance médicale mondiale pour ses contributions dans divers domaines de la médecine.

Chaque 12 mai, la Journée internationale des infirmières est célébrée en commémoration de la naissance de Florence Nightingale, fondatrice de cette profession, femme de santé et rénovatrice des conceptions, qui a marqué le point de départ du développement des systèmes de santé dans le monde.

Écrivain et statisticienne britannique, Nightingale est considérée comme le précurseur de la profession infirmière contemporaine et la créatrice du premier modèle conceptuel des soins infirmiers. Elle est née à Florence le 12 mai 1820 et est décédée à Londres le 13 août 1910.

Depuis 1965, cette date est célébrée dans le monde entier par le Conseil international des infirmières.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322460-le-president-de-cuba-felicite-les-infirmieres-et-les-infirmiers-a-loccasion-de-leur-journee>



Radio Habana Cuba